
協 議 等 の 記 録 

協議名称 広報広聴会議（広聴部会） 
協議場所  図書室 

担当職員  三宅 紘平 

日 時 平成３０年６月２１日（木曜日） 
開 議   午後 ３ 時 １９ 分 

閉 議   午後 ３ 時 ５７ 分 

出席委員   ○平本  並河  山本  石野  ＜小川委員長＞ 

事務局 船越副課長 三宅主事 
 

 
協 議 の 結 果 

 

１ わがまちトークについて 

  ・開催を希望する自治会については別紙のとおり。 

   ・本梅町については、平成３０年１０月２４日（水）午後１時３０分からで 

決定。 

   ・畑野町については、平成３０年１１月４日（日）午前１０時からで決定。 

   ・宮前町については、開催日は平成３０年１０月１５日の週で調整し、時間に

ついては午後８時からで決定。 

   ・東本梅町については、平成３０年１２月１日（土）午後８時からで決定。 

・千歳町については、平成３０年１０月２２日（月）午後７時３０分からで 

決定。 

・９月議会で議員の選任や役割分担を決定する。 

  ・テーマについては、今後、自治会と連絡を取りながら調整をしていく。 

・亀岡地区中部については、役員会（６月３０日）終了後に、回答するとの 

連絡あり。 

    

２ 中学生議会について 

   ・事務局長と次長とで直接８中学校に出向いて依頼してもらった。依頼文の内

容については別紙のとおり。 

   ・中学校側から、午後５時までには学校に戻れるようにとの要望があり時間調

整が必要。 

午前中に開会し会期決定までを行い、休憩後に一般質問を行えるようにした

らどうか。意見交換会の時間も短縮し、午後４時３０分までに終了出来るよ

うにしたらどうか。事務局に理事者側と日程調整をしてもらっているので再

度、理事者側と調整を進めていく。 

・前回の高校生議会の広報広聴会議の振り返りでは、「参加者の子どもたちが

主体的に取組むべき」との指摘があった。中学生議員から決議案を作成して

もらい、事務局と調整してはどうか。７月１１日（水）に中学校長会が実施

されるので、事務局がその場に出向いて決議案の作成等の説明を行い、中学



校側と調整してもらう。 

・スクールバスを運行する予定。コース等については今後調整し、広報広聴会

議委員に添乗してもらう。 

・中学生議会のキャッチフレーズ等については、広報広聴会議でも協議を行う。 

 

３ その他 

・今年も成人式の実行委員会と意見交換会を開催できるか日程調整する。 

 （ただし、１２月以降は改選等のためできない。） 

 

 

 


